

# Sheinbaum Pardo registra avance de 90% en compromisos de gobierno

**Los ingresos** locales tributarios registraron 54,306 millones de pesos al tercer trimestre, 8.9% más respecto a la meta programada.

Camila Ayala Espinosa  
estados@eleconomista.mx

**La jefa** de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, terminará el 2022 con un avance de 90% de los compromisos con los que arrancó su administración.

En conferencia, explicó que ya se cuenta con un nuevo corte sobre los objetivos concretados, donde destaca la rama económica, ya que se logró mejorar las finanzas y atracción de inversiones.

“Hemos cumplido alrededor de 90% de los compromisos que hicimos cuando entramos al gobierno de la ciudad,

con todo y pandemia (...) No solamente podemos decir que estamos cumpliendo con prácticamente todos los compromisos, sino que además hay una recuperación económica muy importante de la ciudad”, aseguró.

Sobre cuáles son los pendientes de su gobierno y que se buscará concretar para el 2023, detalló que está terminar la Línea 1 del Metro, reforzar la Línea 12 y concretar hacia el poniente, así como la construcción de la Línea 3 del Cablebús.

“El próximo año vamos a dedicar mucho esfuerzo al sistema de salud, el cual va a pasar al sistema IMSS-Bienestar, pero vamos a ser una de las últimas entidades. Entonces, estamos tra-

bajando con el INSABI, con el propio IMSS para que a partir de enero no falten medicamentos”, reiteró.

De acuerdo con Sheinbaum Pardo, entre los resultados logrados destaca que desde el 2019 la urbe ha obtenido 100% de transparencia en el Índice General de Cumplimiento de Obligaciones de Transparencia, además de que es el gobierno subnacional mejor evaluado en América Latina ante Moody's, Fitch y HR Ratings.

También, en la segunda entrega de fiscalización de la Cuenta Pública 2021, la Auditoría Superior de la Federación colocó a la Ciudad de México como una de las entidades con mejores resultados.

La nueva política en materia energética del gobierno federal está dificultando que en Puebla se puedan concretar proyectos de inversión privada, por lo cual la Agencia de Energía del Estado ha tenido que modificar su objetivo e inclinarse a una vocación social.

EL ECONOMISTA

MIÉRCOLES

7 de diciembre  
del 2022